
Protokoll der Mitgliederversammlung des TTC Neuweilers vom 
03.12.2024 
Ort: Sporthalle der Weierwiesschule in Neuweiler  

Beginn: 20:00 Uhr  

Ende: 21:01 Uhr  

Anzahl Teilnehmer: 21 

Die Tagesordnung umfasst folgende Punkte:  

1. Begrüßung  

2. Annahme des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 12.12.2023  

3. Bericht 1. Vorsitzender und Aussprache 

4. Bericht der Kassenwartin und Aussprache für das Geschäftsjahr 23/24 

5. Bericht Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 23/24 

6. Entlastung Kassenwartin 

7. Vorlage und Genehmigung des Haushaltplanes für die Saison 24/25  

8. Behandlung von Anträgen 

9. Veranstaltungen 

10. Verschiedenes und Aussprache 

  



1. Begrüßung  

Norman Baatz begrüßt in seiner Rolle als 1. Vorsitzender die versammelten Mitglieder 
herzlich. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt  

2. Annahme des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 
12.12.2023  

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12.12.2023 wird mit einer Enthaltung 
angenommen.  

3. Bericht des 1. Vorsitzenden und Aussprache  

Baatz geht zunächst auf die hervorragende Leistung der 1. Mannschaft ein. Spieler 
entwickeln sich hervorragend weiter. Auch Spieler der 2. Mannschaft. Die 3. Mannschaft 
wird kritisch betrachtet aber insgesamt als Positiv von Baatz bewertet.  Die Entwicklung 
der 1. Senioren ist positiv. Die 2. Seniorenmannschaft befindet sich in einer kompetitiv 
anspruchsvollen Liga.  

Baatz bedank sich bei Cassandra und Ralf für die wertvolle Jugendarbeit. Da Cassandra 
in die Pfalz zieht und aufgrund persönlicher Veränderungen weniger Zeit zur Verfügung 
hat, wird Unterstützung in den Reihen gesucht. Ralf Willhelm, Jan-Kai Kany und Michael 
Mühlbach  erklären sich bereit beim Jugendtraining zu unterstützen. Sven, Patrick Mast 
und Norman Baatz springen ebenfalls ein. Cassandra formuliert das Ziel mit den Kindern 
eine Mannschaft zu Formen die auch langfristig bestand haben soll.  

Baatz bittet die Mitglieder sorgsam mit dem Material umzugehen. Platten werden 
repariert. Bitte um Rückmeldung wenn auffällt, das etwas defekt ist.  

Bezüglich 3. Mannschaft geht Baatz auf weitere Veränderungen zur Rückrunde ein. 
Klaus Müller verlässt den Verein. Robin Wagner entschließt sich ebenfalls nicht weiter a 
Spielbetrieb teilzunehmen und mitten in der Saison zurückzutreten. Karl-Heinz Konter 
und Heiko Pitz bieten sich als Ersatzspieler der 2. Mannschaft an. Baatz bittet die Leute 
sich für die Rückrunde noch einmal zusammenzureißen und sich dann für die 
kommende Saisonneu zu ordnen.  

4. Bericht der Kassenwartin und Aussprache für das Geschäftsjahr 23/24 

Bei Einnahmen von 8.954,00 € und Ausgaben von 7.471,49 € ergibt sich ein Gewinn von 
1482,51€ für das Geschäftsjahr 23/24. Die meisten Ausgaben sind für die 
Materialanschaffung, die Abgaben an den STTB zu verzeichnen. Die größten Einnahmen 
stammen aus den Mitgliederbeitragszahlungen und den Einnahmen von 
Veranstaltungen. Es verbleiben 17.952,63 € auf dem Geschäftskonto. 

 

 



5. Bericht Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 23/24 

Patrick Mast und Sven Bender haben die Kasse geprüft und keine Beanstandungen zu 
berichten.  

6. Entlastung Kassenwartin 

Die Kassenwartin Rebecca Baatz wurde einstimmig entlastet  

7. Vorlage und Genehmigung des Haushaltplanes für die Saison 24/25 

Der Haushaltsplan wurde vorgelegt und einstimmig angenommen. Es wird mit 6.600 € 
Ausgaben und 8.100 € Einnahmen geplant.  

Es sollen für den Trainingsbetrieb neue Jugendschläger angeschafft werden.  

8. Behandlung von Anträgen 

Wischmopp – Es wird beantragt einen Wischmopp zum Reinigen der Halle zu erwerben 
und den Boden vor Training und Spielen zu reinigen. Der Antrag wurde mehrheitlich 
abgelehnt mit 4 Enthaltungen und 1 Fürstimme und 16 Gegenstimmen abgelehnt.  

9. Veranstaltungen 

Baatz blickt erfolgreich auf das letzte Hobbyturnier zurück. Der Weihnachtsmarkt war 
leider verregnet. Auf das Sommerfest 2024 wird als schönes Beisammensein 
zurückgeblickt. Baatz will das Sommerfest 2025 in ähnlicher Form wiederholen.  

10. Verschiedenes und Aussprache 

Die Mitglieder werden darauf hingewiesen, das Kindertraining Vorrang hat. Die 
Übungsleiter entscheiden wie viele Platten und Platz sie benötigen.  

Bevor Spiele abgesagt werden, sollen alle Spiele miteinbezogen werden und ggf. auch 
mit schwächeren gespielt werden.   

 

Baatz beendet die Sitzung um 21.01 Uhr 


